

## 海開きを前に海岸清掃

### 松浦東高校

今福町ぎぎが浜の海開きを前に、松浦東高校（小川琢次校長）の生徒が7月16日、地域住民と一緒にぎぎが浜の清掃を行いました。

清掃は、同校の地域貢献活動の一環として毎年実施。この日は、東高校の生徒のほか、同校の呼び掛けにより地域婦人会や今福中学校野球部など約50人が参加し、駐車場のごみや波打ち際の海草や流木などを約1時間かけて片付けました。



## まちの話題

Matsuura City Topics

### 上松シズエさんが警察表彰

#### 「警察協力章」を受章

今福防犯母の会の上松シズエさん（今福・仏坂、81）が警察協力章を受章し7月5日、長崎県警本部で伝達式がありました。

警察協力章は、警察業務に協力した民間人のうち、功績が著しい人に対して警察庁長官から授与されるもので、警察表彰では最高位のものです。今年は全国で40人、県内では上松さんだけが受章しました。

上松さんは、昭和61年に同会を発足し、地域住民や児童生徒に防犯や少年非行防止を呼び掛ける活動を続けています。上松さんは「これからも育成会などと連携しながら地域の子どもたちの安全・安心のため活動を続けていきたいです」と話していました。



### 市民訪問団がマッカイ市を訪問

#### 第12回松浦市民親善訪問団

第12回松浦市民親善訪問団（友広郁洋団長、25人）が7月20日から24日にかけて、オーストラリア・マッカイ市を訪問しました。

滞在中は、マッカイ市役所をはじめ、ツルのモニュメントや松浦市の市章の植栽があるマッカイ地域植物園などを見学。歓迎会では訪問の記念として鷹島の阿



翁石を使い、両市の市章をデザインした島あかり2点を贈呈しました。また、現在開発中のマッカイ市中心部の道路が「松浦通り」と命名され、標識の除幕式が行われました。



# 矢野さんファミリー松浦を満喫

## スポンサーチームラッキーゲスト

市が冠スポンサーとなった福岡ソフトバンクホークス対広島東洋カープ戦でラッキーゲスト賞「松浦市旅行」に当選した矢野さん家族が7月26日から2泊3日、市内各地を観光・宿泊し、本市を満喫しました。

これは福岡都市圏交流促進事業の一環として開催されたもので本市のPRを目的としています。

本市を訪れたのは福岡市在住の矢野麻由子さん、小学2年生の明里さん親子と矢野さんご両親の4人。ご主人は都合により一緒に来る事が出来ませんでしたが、矢野さんご両親は、麻由子さんが小さいころ福島町に住んでいたということで、今回の旅行で大変懐かしい風景を見る事ができましたと話していました。



# 青少年の健全育成と非行防止を呼び掛け大会開催

## 防犯ソフトボール大会・防犯バレー大会

第21回松浦地区防犯少年ソフトボール大会(松浦地区少年補導員連絡協議会、松浦警察署主催)が7月24日、25日の両日、市民運動公園で開催されました。

大会には市内から6チーム約100人が出場し、熱戦を繰り広げました。上位の結果は以下の通りです。

なお、上位1チームが8月に行われた県大会に松浦地区代表として出場しました。

【1位】今福少年ソフトクラブ 【2位】調川少年ソフトクラブ  
【3位】上志佐法知ソフトクラブ、鷹島ホークス



# 昔遊びを素材に

## 「風の子あそびやとっぴんしゃん」松浦公演

第15回長崎県子ども舞台芸術祭典、劇団「風の子九州」による『風の子あそびやとっぴんしゃん』松浦公演(松浦子ども舞台芸術祭典実行委員会主催)が7月17日、文化会館で開催されました。

この日集まつた子どもや保護者など約250人は、わらべ唄やあやとり、てまり、竹とんぼ、影絵などの昔ながらのあそびを素材として繰り広げられる舞台を身を乗り出しながら観劇し、会場は笑いや拍手に包まれていました。



第4回松浦地区防犯小学生バレー大会・第33回県バレー大会松浦地区予選大会(松浦地区少年補導員連絡協議会、市小学生バレー連盟、松浦警察署主催)が7月17日、文化会館とスポーツセンターで開催されました。

大会には、市内10チーム、約100名が出場。チームメイトや家族の声援を受け、熱戦を繰り広げました。

なお、女子上位2チームは8月に行われた県大会に松浦地区代表として出場しました。

上位の結果は次の通りです。

【1位】泉(志佐小) 【2位】青葉(御厨小)  
【3位】大崎(大崎小)、福島(福島小)

